

Reportan 120 casos de Zika en Bolivia



La Habana, 9 jun (RHC) El jefe nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud en Bolivia Rodolfo Rocabado informó este miércoles que ya se han reportado un total de 120 casos de zika en el país, entre ellos 51 mujeres embarazadas.

Cuatro de esas féminas ya dieron a luz sin ninguna complicación, mientras que las restantes reciben atención médica especializada.

El zika fue declarado como una emergencia por la Organización Mundial de la Salud (OMS) luego de que en Brasil y la Polinesia Francesa se asociara a casos de microcefalia en recién nacidos.

Sin embargo, hasta ahora este problema no se ha registrado en Bolivia, dijo Rocabado.

El virus es transmitido por el mosquito *Aedes aegypti* y causa fiebres no muy elevadas, conjuntivitis, dolores musculares y cefaleas, entre otros síntomas.

Por el momento no hay vacunas ni tratamientos específicos para esta enfermedad.

El Ministerio de Salud iniciará el próximo día 20 vía online el curso "Diagnóstico y manejo clínico del zika y sus diferencias con dengue y chikungunya" que durará cuatro semanas y será impartido por un

consultor de la Organización Panamericana de la Salud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/96216-reportan-120-casos-de-zika-en-bolivia>



Radio Habana Cuba